

Marinekameradschaft

Neujahrstreffen statt Weihnachtsfeier



Die vier Wochen vor Weihnachten gehören zu der Zeit, in welcher der Shantychor besonders gefragt und entsprechend oft zu Auftritten unterwegs ist. Auf eine eigene Vereinsweihnachtsfeier wird wegen dieser Terminhäufung bereits seit einigen Jahren verzichtet, stattdessen trifft man sich nach der Weihnachtspause im Vereinsheim, um frisch erholt gemeinsam ins neue Jahr zu starten. So auch am vergangenen Freitag, als Vorstand Harald Brück den größten Teil der Mitglieder begrüßen durfte und mit ihnen allen auf ein gutes und erfolgreiches neues Vereinsjahr anstieß. Zwei Chorsänger, Manfred Otte und Rolf Pohlmeier, ließen es sich nicht nehmen, dieses Treffen zum Anlass zu nehmen, ihren Geburtstag nachzufeiern. Alle Gäste wurden von ihnen bestens bewirtet und natürlich war auch der Shantychor

Amtsblatt Ettlingen

in vollem Einsatz. Den Sängern war anzumerken, dass sie ihre lange nicht mehr gesungenen Seemannslieder vermisst haben und sie diese nun wieder voll Inbrunst schmettern durften.

Mit neuer Motivation geht es nun in die Chorproben, welche immer donnerstags um 19.30 Uhr im Vereinsheim im Untergeschoss der Stadthalle abgehalten werden. Neue Sänger sind gerne gesehen und herzlich willkommen! Eine ganz Menge über die MK Ettlingen und den Shantychor kann man unter www.mk-ettlingen-albtal.de erfahren.